



冬休み後アセンブリー

1月5日(火)、冬休み後のアセンブリーが放送で行われました。講話の中で校長先生は、「1年の計は元旦にあり」という言葉に触れられ、年の初めに当たり、皆さんがそれぞれがこれまでを振り返り、自分の目標の達成に向けて計画を立て直し、そして決意を新たに努力してほしいと述べられました。また、この後、進路指導部長の木田先生から中学生、高校生にそれぞれ新年度の心構えについての話があり、新しい1年がスタートしました。



合唱部 金賞受賞&グランプリ(出場団体最高得点)獲得

~第14回声楽アンサンブルコンテスト全国大会 出場決定~

1月11日、和歌山市民会館大ホールにて「第7回和歌山県ヴォーカルアンサンブルコンテスト」が行われました。合唱部12名は中高合同で高校部門に出場。土田豊貴作曲「きまぐれうた」から「夕日〜とおい野」と「みあげれば宇宙」の2曲を歌い、金賞を受賞。さらに、全出場団体で最高得点のグランプリも獲得。3月18日~22日に福島市で行われる「第14回声楽アンサンブルコンテスト全国大会」への出場が決定しました。部長の鈴木花音(2年)さんは、「コロナ禍でこれまで通りの練習ができなくなった今、そのことを逆にチャンスととらえ、『ひとりひとりが自分の声に徹底的に向き合うこと』を大切にして練習を重ねてきました。顧問の永井先生とともに、声、言葉、そして音楽の細部にわたって追究し続けたことで、私たちが目指した『柔らかな明るさと深い情緒を持った歌』を表現することができたと思います。全国大会でもほがらかに歌えるよう、気持ちも新たに練習に取り組みます!」と受賞の喜びと全国大会に向けた決意を述べてくれました。(撮影時のみマスクを外しています)



令和3年度大学入学共通テスト

1月16日(土)、17日(日)の2日間、令和3年度大学入学共通テストが実施されました。「大学入学共通テスト」は、令和2年度まで行われていたセンター試験に替わって導入された、日本の大学の共通入学試験で、センター試験よりも知識の理解の質を問う問題、思考力、判断力、表現力等を発揮して解く問題などに重点が置かれています。本校は毎年受験会場の1つになっており、今年も本校の3年生の生徒を含めて980人が受験しました。



クラブ活動 大会結果報告

バドミントン部

1/14、15 令和2年度和歌山県高等学校バドミントン新人大会(和歌山ビッグホエール)

男子の部 1部シングルス	第3位	伊藤希真(2H)	
2部ダブルス	ベスト8	伊藤希真(2H)	鈴木陽(1E)
女子の部 2部シングルス	準優勝	木村水羽(1F)	
	第3位	今井惣(1G)	
2部ダブルス	準優勝	東凜花(1F)	木村水羽(1F)
	第3位	津田凧彩(1F)	今井惣(1G)



吹奏楽部

1/17 第49回和歌山県アンサンブルコンテスト(和歌山市民会館)

金賞受賞

サクソフォン四重奏	澤本優(1G)	市野心月(1B)	
	榎本萌(1E)	増永遥斗(1C)	
木管五重奏	上野夏穂(1E)	大浦侑季(1F)	南村真海(1F)
	藤原衣真(2G)	坂上結香(2F)	
金管八重奏	安田天(2C)	井本光咲(1F)	古野心乃香(1G)
	宝学優奈(2B)	前島里咲(2H)	濱出李子(1E)
	古澤知尋(2B)	山中優(1E)	
打楽器五重奏	岡心(1F)	古居美咲希(1F)	寺岡美咲(1C)
	尾藤杏成(2E)	高松佑輔(1A)	

